

Sobre 2015 y la inminente crisis.

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Noviembre 29, 2014](#)

Incluso alguien con un coeficiente intelectual de un solo dígito puede conectar los puntos. La economía de Estados Unidos no va nada bien, al igual que la economía mundial. El Sumo Sacerdote Don encontró este video y lo compartió con nosotros para aclarar aún más la situación. Es un enfoque científico. No es una mera «profecía» no es diferente de los testigos de Jehová que hizo morir a la gente y así sucesivamente. Digo esto antes de que nuestros estúpidos enemigos tengan la oportunidad de afirmar lo contrario. La Suma Sacerdotisa Maxine nos ha dicho el por qué astrologicamente y muchos lo saben. La Astrología es UNA EXPRESIÓN de lo que ya está escenificado, que es, otro método de verlo. No tiene un carácter de «predicción apocalíptica». Tiene los pies en la tierra y es una herramienta utilizada durante siglos. Sin embargo, hay algunas cosas que deben abordarse. Hay miembros que se dejan llevar por el pánico y demás. También hay otros que intentan hacer creer que es una especie de profecía o algo así, pero no lo es. Pero vamos a explicar, sin embargo... En primer lugar, que no cunda el pánico. No, no necesitas vender tus pertenencias o hacer algo loco para «salvarte de la crisis inminente». Esto es pensamiento xiano y muchos lo están haciendo a lo largo de los años sólo para encontrarse engañados. Escribo esto porque muchos están acostumbrados a tomar las predicciones como profecías y esta es una mentalidad totalmente xiana. En primer lugar, esto ha comenzado hace muchos años. Ahora estamos en el 7º u 8º año de esta recesión y las cosas no van de ninguna manera mejor. Incluso observándolo con lógica, esto no va a mejorar pronto y tampoco van a ocurrir milagros aleatorios de la nada.

Entonces, para entenderlo mejor, pueden ver como el mundo se está volviendo rechazante y odioso hacia los judíos. Ellos son conocidos por causar problemas materiales y monetarios para mantener a la gente

ocupada para sobrevivir y prosperar. A menudo hacen crisis más o menos grandes para enriquecerse aún más. Pero el punto ahora es que este sistema es a donde apenas puede sostener esa mierda. Lo que hicieron en 2008 dejó a cientos de miles de personas sin hogar y países enteros endeudados. Muchos sionistas muy ricos han estado invirtiendo en Oro, muchos están desapareciendo y así sucesivamente. Si uno conecta los puntos, puede ver lo evidente. Van a intentar culminar toda la situación en su sueño judío. Además, se están quedando sin tiempo, Internet nos ha servido bien y cuanto más tiempo no actúen para sus fines judíos, menos tiempo tienen para nada, que es otra razón para la fascilación de todo eso.

Es una situación de trampa con ellos, o esperan como están y caen sin pelear, o pelean una guerra perdida contra los gentiles del planeta por... lo adivinaron, medios económicos. También para aquellos que saben, los mercados mundiales están conectados, lo que significa que si América o digamos China se cae, entonces los demás sólo seguirán, dado que la mayoría de los países están gobernados por kikes que los han guiado hasta el punto de «despegue» para este acto que van a sacar. Es obvio incluso para los ojos de los ciegos. Ha sido su eterno método. Por lo general, tienen que controlar un estado desde dentro o más estados y luego hacer la guerra y así sucesivamente. Los judíos nunca han dejado de trabajar por sus sueños talmúdicos. Pueden seguir negándolo públicamente; pero si hasta los suyos mismos lo han admitido públicamente, es una broma. NOSOTROS COMO GENTILES TENEMOS DERECHO A DEFENDERNOS IGUAL QUE LOS DEMAS. Conscientemente o no, es el mismo negocio. Ahora bien, algunos son más codiciosos que otros y muchos parecen estar desvinculados o proclaman lo contrario, algunos incluso dicen que están «en contra de esto», pero todos son iguales, su interminable pozo de codicia es lo que ha destruido países y también se han destruido a sí mismos.

Si alguien tiene una nuez de cerebro, puede ver que todos estos trucos, mezclas de razas, crisis económicas y demás, todo esto lleva a alguna parte. Así que no somos quienes para no advertirles. No decimos «vende

tus pertenencias y consigue oro» o alguna mierda como algunos locos «testigos jehovas». No. De ninguna manera. Sin embargo, los gentiles se mantienen en la oscuridad en cuanto a la forma de invertir y así sucesivamente, mientras que los judíos están siempre bien informados años antes de cualquier cosa ... E incluso «Ataques» si usted sabe lo que quiero decir... De cualquier tipo. No se nos enseña acerca de la plata, oro, monedas y así sucesivamente. Esto es para estar ciego de cualquier desastre inminente. Uno tiene que de alguna manera siempre tener algo de dinero en el lado y también, tener un poco de Oro, Plata y siempre tener un plan de copia de seguridad. Dadas las cosas [como la historia nos ha demostrado todos los días] gracias a los judíos, puede ir por el desagüe cada vez y en cualquier momento. NECESITAS ESTAR PREPARADO, INCLUSO SI LOS DESASTRES IRRUMPEN CON FUERZA O MÁS DESPACIO, O EN DOSIS O LO QUE SEA. Estar preparado significa ser poderoso. Además, los productos de tu «preparación» te servirán para aumentar tu poder general, si entiendes lo que quiero decir.

No importa si la mierda golpea el ventilador más fuerte o más suave, estarás preparado. Si es más suave, serás más poderoso. Si golpea fuerte, serás lo suficientemente poderoso. Siempre es bueno pensar en el futuro. El sistema kike quiere a todo el mundo enganchado a él, esperando su paga mensual, irremediabilmente dependiente. Así era a finales de los siglos. De esa manera, puedes ser poseído como un esclavo. La gente moderna no tiene tierra, no se les permite plantar o cultivar sus propios alimentos, dependen del dinero para todas sus necesidades y así sucesivamente. Pero incluso un idiota sabe que nuestro «sistema económico» es un sistema muy inestable que se sabe que nos puede dar una gran mierda a veces, la mayoría de las veces sin NINGÚN aviso. Y como tal, la gente muere en las calles, no están preparados y han perdido las habilidades necesarias para sobrevivir en el ... mundo real. Es decir, fuera de ese sistema.

Así que para terminar, siempre hay que estar preparado. No importa si se dice o no. Lo que todo esto significa es empezar y prepararse. Para cualquier cosa. Y en general. Pero más importante ahora, porque lo que

vemos no es la época más grandiosa por venir ni alguna «edad de oro»
repentina.